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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

CONSELHO CURADOR

Ata Nº 7/2022 - CONCUR (10.17.05.01)

Nº do Protocolo: 23205.031469/2022-11
Chapecó-SC, 27 de setembro de 2022.

ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022 DO CONSELHO CURADOR (CONCUR) DA UFFS

Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta e três minutos através
de videoconferência pela plataforma Cisco Webex Meetings, foi realizada a 4ª Sessão Ordinária do Conselho
Curador (CONCUR), da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS) presidida pelo representante discente
do Campus Erechim Jackson Dimanche. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes conselheiros:
Representantes Docentes: Adelmir Fiabani (Campus Passo Fundo), Sandra Maria Wirzbicki (Campus
Realeza) , Nadia Teresinha da Mota Franco (Campus Laranjeiras do Sul), Paulo Rafael Bosing (Campus
Chapecó) e Decio Adair Rebelatto da Silva (Campus Cerro Largo).Representantes técnico-administrativos
em educação: Andrei Benites Piegas (Campus Cerro Largo) e Ariel Tavares (Campus Realeza),
Representantes Discentes: Fernanda Rafaela Pereira (Campus Realeza). Representantes da comunidade
regional: Gilberto Pinzetta (Conselho Regional de Administração - CRA), André Bernardo Celuppi
(Conselho Regional de Contabilidade - CRC) e Rejane Salete Vogt (Sindicato dos Contabilistas de Chapecó
e Região - SINDICONT). Conselheiros suplentes no exercício da titularidade: Marcos Antonio Zambillo
Palma (Docente Campus Cerro-Largo), Celso Eidt (Docente Campus Erechim), Itamar Luiz Breyer (TAE
Reitoria) e Lucimar Maria Fossatti de Carvalho (Campus Passo Fundo). Conselheiros suplentes: Valdecir
Gubiani (CRA) e Leonardo Gruchouskei (TAE Campus Realeza). Não compareceram à sessão sem
justificativa: Morgana Brandão e Sodwin Dormelus (Discentes Campus Chapecó). Após conferência de
quórum, o presidente cumprimentou os presentes e passou para o Expediente. 1.1 Apreciação de Atas de
sessões anteriores: Ata nº 4, da 3ª Sessão Ordinária de 2022, ocorrida em 19/05/2022: O presidente
questionou se havia manifestação quanto ao conteúdo da Ata, e não havendo, questionou se havia consenso
na aprovação, e sem manifestações contrárias, a ata foi aprovada. Ata nº 5, da 2ª Sessão Extraordinária de
2022, ocorrida em 07/06/2022. O presidente perguntou ao pleno se havia observação a ser feita e como não
houve manifestações, perguntou se havia consenso na aprovação. Sem manifestações contrárias, a ata foi
aprovada. 1.2 Comunicações. Comunicação da mesa: O presidente informou o desligamento do
conselheiro Everton Gabriel Bortoletti, devido a problemas pessoais, e informa que seu suplente, Itamar Luiz
Breyer, ficará no exercício da titularidade. Ele comunicou, ainda, sobre capacitação para os conselheiros do
Concur, realizada no dia 5 de julho, além da disponibilização de passo a passo de acesso ao SIPAC e link da
gravação aos conselheiros. O presidente abriu para as Comunicações dos conselheiros. Não havendo
nenhuma comunicação por parte dos conselheiros, passou para a Ordem do dia: 2.1 Designação de
relatoria: Processo nº 23205.102888/2018-51: subprojeto ?Gestão e Sustentabilidade em Pequenas
Propriedades Rurais?. A conselheira Ariel Tavares manifestou interesse em assumir a relatoria, e sem
manifestações contrárias, foi aprovada. Processo nº 23205.106805/2019-83: subprojeto ?Identificação
sistemática de artigos científicos com reduzido esforço do usuário.? A conselheira Nádia Teresinha da Mota
Franco manifestou interesse em assumir essa relatoria, e sem manifestações contrárias, foi aprovada.
Processo nº 23205.102459-2018-83: subprojeto ?Impacto de diferentes tipos de manejos agrícolas sobre
organismos do solo.? O conselheiro Marcos Antônio Zambillo Palma manifestou interesse em assumir a
relatoria, e sem manifestações contrárias, foi aprovado. Processo nº23205.102459-2018-83: subprojeto ?
Produção de Caracterização de nanocelulose e aplicação em embalagens para alimentos.? O conselheiro
Adelmir Fiabani manifestou interesse em assumir a relatoria, e sem manifestações contrárias, foi aprovado.
Processo nº23205.106736/2019-16: subprojeto ?Bem-estar em animais com diferentes níveis de
dependência e de restrição de locomoção: avaliação por uma metodologia multiparamétrica.? O conselheiro
Celso Eidt manifestou interesse em assumir a relatoria, e sem manifestações contrárias, foi aprovado.
Processo nº23205.106552/2019-48: subprojeto ?Avaliação do Sistema Purinérgico e de parâmetros
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inflamatórios em linfócitos, plaquetas e biópsia de pacientes com câncer de colo uterino.? O conselheiro
Leonardo Gruchouskei manifestou interesse em assumir a relatoria, e sem manifestações contrárias, foi
aprovado. Processo nº23205.106767/2019-69: subprojeto ?Incidência de mastite clínica em vacas primíparas
no período pós-parto com alta e baixa contagem de células T-Gama Delta.? O conselheiro Décio Adair
Rebelatto da Silva manifestou interesse em assumir a relatoria, e sem manifestações contrárias, foi aprovado.
Processo nº 23205.102877/2018-71: subprojeto ?Níveis crescentes de farelo de canola na dieta de cordeiros
em confinamento.? O conselheiro Itamar Luiz Breyer manifestou interesse em assumir a relatoria, e sem
manifestações contrárias, foi aprovado. Processo nº23205.106691/2019-71: subprojeto ?A formação médica
na Universidade Federal Da Fronteira Sul, Campus Chapecó, pela percepção dos docentes?. A conselheira
Lucimar Maria Fossatti de Carvalho manifestou interesse em assumir a relatoria, e sem manifestações
contrárias, foi aprovada. Os outros processos não tiveram manifestações de interesse, sendo assim, a
designação de relatoria acontecerá através da presidência. 2.2 Planejamento Concur: O presidente, em
acordo com o pleno passou o item para condução de Maristela Parise de Lima, Chefe da Secretaria dos
Órgãos Colegiados (SECOC), que questionou se todos os conselheiros conseguiram acessar o grupo de
trabalho no SIPAC, prosseguindo com uma demonstração de como fazê-lo. Na sequência discutiram o prazo
para postagem dos pareceres, e chegou-se à definição do dia 22 (vinte e dois) de agosto como prazo final. A
conselheira Ariel Tavares questionou se havia modelo de parecer para auxiliar os conselheiros. Maristela
Parise de Lima respondeu que a Secoc está trabalhando num modelo dentro do sistema Sipac, que ficará
disponível par todos os membros do Concur. O presidente agradeceu a presença de todos e, sem mais itens
na pauta, encerrou a sessão às quatorze horas e trinta minutos, da qual eu, Maristela Parise de Lima, Chefe da
Secretaria dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que, aprovada, será assinada pelo presidente e por
mim.
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